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Dilbendorf, 30. August 2018

Schriftliche Anfrage
Werkflug platz Dübendorf AG

Sehr geehrter Herr Gemeinderatspräsident

Vergangene Woche fand die Medienorientierung zur Neugr{indung der Werkflugplatz Dübendorf AG
statt Zu dieser Neugrundung habe ich einige Fragen:

- Wurde ein Aktionärsbindungsvertrag ausgestaltet? Falls ja, wird dieser dem Gemeinderat
zugestellt? Falls nein, wie wird der ,,wirkliche Wert" der Aktien berechnet?

- Gemäss Statuten Artikel 3 der Werkflugplatz Dtibendorf AG anerkennt die Gesellschaft nur
nattlrliche und juristische Personen als Aktionäre. Kann die Stadt Dübendorf, welche rechtlich
als öffentlich-rechtliche Körperschaft gilt, als juristische Person angesehen werden?

- Gemäss interkommunalem Vertrag der Gemeinden Dübendorf, Wangen-Brüttisellen und
Volketswil ist vorgesehen, dass Priväte als Aktionäre erst zu einem späteren Zeitpunkt
hinzukommen. Weshalb wurde bereits die Grtlndung mit privaten Aktionären gemacht und ist
das mit dem interkommunalen Vertrag vereinbar? Wenn nein, behält der interkommunale
Verlrag gemäss Volksabstimmung Gültigkeit?

- Gibt es einen Darlehensvertrag zwischen der Gesellschaft und den Gemeinden Wangen-
Brüttisellen und Volketswil? Falls ja, wird dieser dem Gemeinderat zugestellt? Wird das
Darlehen verzinst?

- Aus welchem Grund wurde auf ein Opting-out verzichtet?
- Weshalb stellt die Stadt Dübendorf nicht mehr als die Hälfte des Venraltungsrates? Gemäss

Statuten lst der VR beschlussfähig, wenn wenigstens die Hälfte seiner Mitglieder anwesend
ist. Somit können Entscheide ohne die Stadt Drlbendorf gefätlt werden.

- Wurde unter den Aktionären eine Vereinbarung zu einer Defizitgarantie getroffen?
- Welche Kosten im Zusammenhang mit dem Flugplatz Dtibendorf werden von der

Werkflugplatz Dübendorf AG getragen und welche von der Stadt Ditbendorf?
- lnwieweit ist die Gesellschaft bereit, dem Gemeinderat oder der GRPK Einsicht in die

Unternehmensakten zu gewähren?

Für die Beantwortung der Fragen durch den Stadtrat bedanke ich mich im Voraus bestens.
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